

La culturista fue distinguida luego de que ganara 4 medallas en competencia

Nicole Moreno tras reconocimiento: “Mi hijo me dijo estoy orgulloso de ti, nunca me lo había dicho”

“Fui recibida por el presidente de la cámara que fue muy amoroso conmigo. Me sentí como una campeona”, dice.

FERNANDO MARAMBIO

Son días muy buenos para Nicole Moreno, la culturista que en otra era se hizo famosa como Luli. El martes recibió una distinción que le resultó tan sorpresiva como halagadora: fue distinguida por la comisión de deportes de la cámara de diputados por sus logros deportivos. De hecho, hace un par de semanas ella volvió de una competencia internacional en Medellín, de donde se trajo cuatro medallas por ganar igual número de categorías. “Me siento tan honrada, tan feliz de ser reconocida con un medallón de cobre que me otorgaron”, relata.

Pero de todos los reconocimientos, el más valioso para Moreno llegó horas después. “Me escribió mi hijo, que ya tiene 22 años, y me dijo estoy orgulloso de ti. Nunca me lo había dicho y me emocioné tanto”, afirma.

El regaloneo no se quedó allí. “Esta tarde (miércoles) me dijo que fuera a buscar algo a la puerta porque había llegado un encargo y él no podía recibirlo. Fui y era un perfume que él me regaló. Me dijo esto es por tus logros de ayer”, cuenta.

Eso vale más que las medallas, Nicole.

“Las mamás y los papás sabe-



Luli recibiendo su reconocimiento en el congreso.

mos que no hay nada más valioso que eso”.

Las gestiones para la distinción comenzaron hace semanas, cuando Nicole Moreno asistió a una emisión del programa “Hay que decirlo”, de Canal 13, poco antes de competir en Medellín. Allí coincidió con la diputada Marisela Santibáñez, quien quedó impresionada por los logros en la carrera de Moreno. “La diputada me anunció que iniciaría trámites para que me entregaran este reconocimien-

to por mi labor deportiva”, relata la modelo.

Pasó el tiempo, Luli ganó las medallas en Colombia y al regreso, la misma Marisela le adelantó que el martes 5 de agosto sería distinguida: “Fui recibida por el presidente de la cámara, José Miguel Castro, que fue muy amoroso conmigo, muy gente, me hizo pasar a su oficina y me sentí como una campeona”.

Según dice, se acercaron diputados que ella no conocía para

sacarse fotos con ella. “Hubiese querido que me acompañaran mis padres para que vieran este momento. Especialmente mi papá, que me incentivó siempre a practicar deportes como básquetbol y voleibol, pero debieron quedarse en Santiago porque mi mamá debía ir al médico”, afirma Moreno.

¿Conocía el congreso, Nicole?

“No, nunca había ido. Es muy lindo, con una infraestructura hermosa y una energía hermosa”.